

Bürgermeister Raetz berichtet, dass nach Feststellung des Jahresabschlusses dieser nunmehr auch genehmigt sei.

Des Weiteren liege ein Bürgerantrag seitens der Anlieger der Pallottistraße vor, der die Öffnung der Pallottistraße für den Kraftverkehr verhindern solle. Der Antrag werde dem entsprechenden Fachausschuss zur Beratung und Beschlussfassung zugeleitet.

Bürgermeister Raetz weist darauf hin, dass am 4.11.2015 um 16 Uhr eine Besichtigung des Jugendwohnheimes Haus Rheinbach GmbH geplant sei. Er bittet die Ratsmitglieder kurz um Meldung, falls sie daran teilnehmen möchten.